



## LA DRFIP SORT LE GRAND JEU

La campagne de promotion des MSAP est lancée.

L'intersyndicale était présente le 17 octobre pour les journées portes ouvertes.

Quelle surprise !!!

Des IP et des AFIPA mobilisés pour recevoir les usagers à Bourbourg et Cassel.

Et oui à la DRFIP Nord ce sont nos A+ qui font de l'accueil de 1<sup>er</sup> niveau, tout ça pour renvoyer les usagers sur les accueils sur rendez-vous.

Quelle arnaque !!!

Par la suite les mêmes usagers seront reçus par des contractuels polyvalents (Carsat, Pôle emploi, EDF, MSA, CPAM, DGFIP....)

La DRFIP ment aux usagers, aux élus, aux agents, complice de la casse du service public.

